

Acta de la reunión de la Comisión del Grado celebrada el 06 de febrero de 2024 a las 11:00

Asisten a la reunión: M^a Aurora Castro Extremera, José Manuel Ruiz Martínez, Irene Beatriz Olalla Ramírez, María Ramírez Martín, Antonio Alías Bergel, Azucena González Blanco, María José Sánchez Montes, Sultana Wahnón Bensusan, Domingo Sánchez-Mesa Martínez y Julia Nawrot.

Orden del día:

1. Informe de la coordinadora

- a. La coordinadora informa que el lunes 05 de febrero se había convocado una reunión con las delegadas de todos los cursos del Grado en Literaturas Comparadas, a la que asistió solo María Ramírez Martín, la subdelegada del 4º curso, a la que se dan las gracias por su presencia también en la reunión de la Comisión de Grado. Ninguna de las delegadas ha señalado cuestiones reseñables referentes al Grado.
- b. Está en proceso de actualización la imagen de la UGR, por lo que se llevará a cabo también una actualización de la web del Grado promovida desde el Vicerrectorado de Transformación Digital. Se volcarán los datos ya presentes en la página web actual con las revisiones pertinentes y se incluirá información nueva, como la composición de la comisión de garantía de calidad, entre otros.
- c. Desde el 1 de enero de 2024, las Prácticas Curriculares no-remuneradas cotizarán, por lo que hay que implementar un proceso de seguimiento de los estudiantes en prácticas. La coordinadora del Grado está convocada a una reunión informativa organizada desde el Vicerrectorado de Innovación Social, Empleabilidad y Emprendimiento que tendrá lugar el próximo jueves 08 de febrero, tras la cual podrá dar ulteriores informaciones acerca del procedimiento.
- d. La coordinadora del Grado ha conseguido una financiación de 1350€ para la organización de unos Seminarios de Orientación y Empleabilidad dirigidos a los estudiantes del 3º y 4º curso del Grado en Literaturas Comparadas, dentro del marco de las Jornadas propuestas por la Facultad. Es la primera vez que el Grado tenga una presencia de este tipo en las Jornadas, cobrando una mayor visibilidad y, sobre todo, siendo la ocasión de ofrecer a nuestros alumnos seminarios específicos que se ajusten a su perfil de formación. Los seminarios están en la fase preparatoria.
- e. Como había informado durante el curso 2022/2023 el entonces coordinador del Grado, el profesor Juan Varo, los profesores del Área de Teoría de la Literatura podrían unirse al programa CERES de promoción del Grado en Literaturas Comparadas en los institutos de enseñanza secundaria. De momento el programa se suspende, dado que será promovido desde la Facultad para coordinar todas las titulaciones, dándole preferencia a aquellas que tienen una mayor dificultad de cubrir las plazas ofertadas. La coordinadora se compromete a informar a la Comisión sobre las actualizaciones sobre el tema.
- f. La coordinadora, como la responsable de la firma de las actas de las asignaturas “Prácticas Externas” y “Trabajo Fin de Grado”, subraya la importancia de la elaboración de los

informes correspondientes por parte de los tutores y su envío en tiempo y forma a la coordinadora. Es imprescindible cumplir con la normativa del Centro para no perjudicar los índices de calidad del Grado.

2. Ratificación de la puesta en marcha de la asignatura "Hermenéutica literaria", aprobada por el Consejo del Departamento el día 11 de enero de 2024.

La coordinadora informa de que la petición de la puesta en marcha de "Hermenéutica literaria" se aprobó por asentimiento en la reunión del Área del día 11 de enero de 2024, pasando posteriormente por el Consejo del Departamento el mismo día, y se presentó a la Decana en tiempo y forma, quedando pendiente su aprobación por parte del Vicerrectorado.

La ratificación se aprueba por asentimiento.

3. Ruegos y preguntas

- a. La profesora Sultana Wahnón informa de que quedan huecos en la docencia del 2º cuatrimestre de los que se hablará en la reunión del Área, sin embargo no se puede pedir una plaza de sustitución, puesto que no hay déficit docente suficiente.
- b. M^ª Aurora Castro Extremera, la responsable de gestión de la Facultad de Filosofía y Letras, señala la importancia de estar especialmente pendientes de los estudiantes de 1º curso al inicio del curso académico con el objetivo de evitar las tasas de abandono. En caso del Grado en Literaturas Comparadas, tan vocacional, hay muchos estudiantes que se matriculan como su segundo grado y no siempre tienen la intención de proseguir sus estudios, ocupando las plazas que se podrían cubrir con los candidatos de la lista de espera (más o menos hasta octubre de cada año). Por ello sugiere tomar en consideración las ausencias al comienzo del curso y contactar con los estudiantes para sondear sus intenciones reales de realizar el Grado.



Firmado: Julia Nawrot
Coordinadora del Grado en Literaturas Comparadas